

Más de 200 kilos de droga incautó Carabineros en la zona

Institución cifró en 890 millones de pesos las pérdidas que los procedimientos provocaron al crimen organizado.

Redacción
La Estrella

Pérdidas para el crimen organizado de 890 millones de pesos estimó Carabineros, al dar a conocer dos nuevos procedimientos antidrogas conseguidos por su personal en la región.

Las sustancias ilícitas incautadas equivalen a cerca de 400 mil dosis de marihuana y pasta base de cocaína, según informó el jefe de la Zona de Carabineros Antofagasta, general Cristian Montre.

Ello es resultado -dijo- "de una estrategia operativa que se definió a principio de año para golpear fuertemente al crimen organizado a través de tres líneas de trabajo: el narcotráfico, el contrabando y el robo de vehículos". Producto de ello, a la fecha se han decomisado casi 15 toneladas de drogas, superando con esa cifra en un 100% a lo conseguido en el similar período de 2023.

El primer procedimiento tuvo su origen en un control concretado por efectivos del Retén Alemania en la Ruta 5 Norte, que



CARABINEROS HA DECOMISADO CERCA DE 15 TONELADAS DE DROGAS EN LO QUE VA DEL AÑO, EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA.

derivó en la desarticulación de una organización criminal tras descubrir el traslado de 7 sacos con marihuana en un vehículo particular con dos ocupantes.

"Ante esto el fiscal de Taltal instruye la concurrencia de Carabineros del OS7, que continúa con las

6
fueron los detenidos como resultado de los dos procedimientos antidrogas de Carabineros.

diligencias especializadas que los lleva hasta Calama, donde se encontraría el proveedor y el domicilio donde fue entregada la droga. Por lo que se coordina un operativo con OS7 El Loa y se gestionan las respectivas órdenes de detención, entrada y registro. Es así que es detenido

quien había entregado la droga, cuando pretendía abordar un avión en el aeropuerto de El Loa, con rumbo a la Región Metropolitana y se continúa con un allanamiento a un inmueble en calle Guatemala, donde se logra la detención de un segundo sujeto", detalló la institución.

Dos de los detenidos, son chilenos -uno con antecedentes por Ley 20.000 de Drogas - y los dos restantes bolivianos, ambos con órdenes pendientes por tráfico de drogas. En cuanto a la droga, se indicó que pesó 178 kilos 635 gramos.

Un segundo procedimiento fue desarrollado por el OS7 de El Loa. Según Montre, fueron detenidos dos pasajeros de un bus interprovincial que cubría el tramo Calama-Ovalle. "Con apoyo del can antidrogas Einer se encuentra en el compartimento de equipaje, tres maletas con 50 kilos 100 gramos entre marihuana elaborada (29 kilos 750 gramos) y pasta base de cocaína (20 kilos 350 gramos)", agregó la policía uniformada.

Al respecto, el fiscal regional, Juan Castro Bekios destacó que "al día de hoy en esta región ascienden a 16 toneladas y media, lo que representa a un 80% en relación al año anterior, donde se incautaron 12,5 toneladas en todo el año 2023 (Carabineros, PDI y Aduanas)".